

LA DIABETES, UNA DE LAS ENFERMEDADES DEL SIGLO XXI

La diabetes será un fenómeno devastador en los primeros veinte años del siglo XXI si los gobiernos no invierten rápidamente en la investigación de esta enfermedad que afecta a unos 194 millones de personas en el mundo, ha advertido el presidente del Con-

greso Mundial de Diabetes, Gérard Cathelineau. Se calcula que esta enfermedad cuesta de 153.000 a 286.000 millones de dólares anualmente, mientras que la investigación de alternativas a la insulina carece de la financiación apropiada.